

Junta General de Accionistas 2014

EL GRUPO CLH INVERTIRÁ MÁS DE 60 MILLONES DE EUROS EN 2014 PARA MEJORAR Y AMPLIAR SUS INFRAESTRUCTURAS

- La compañía ha puesto en marcha su primer proyecto internacional en Omán
- El Grupo CLH obtuvo en 2013 un beneficio después de impuestos de 164 millones de euros, un 11% más que en el año anterior
- El resultado después de impuestos del primer trimestre de 2014 creció un 25,7 % y alcanzó los 32,8 millones de euros
- La Junta General de Accionistas aprobó la distribución de un dividendo complementario de 39,5 millones de euros.

El Presidente del Grupo CLH, José Luis López de Silanes, presidió hoy la Junta General de Accionistas y anunció que la compañía invertirá más de 60 millones de euros en 2014 para mejorar y ampliar sus infraestructuras. El presidente también realizó un balance del ejercicio 2013 que ha supuesto el primer paso en la internacionalización de la empresa.

Las inversiones previstas para 2014 se destinarán en su mayor parte, cerca de 30 millones de euros, a la ampliación y mejora de las instalaciones de almacenamiento de CLH, fundamentalmente la construcción de una nueva instalación de almacenamiento en el puerto de Bilbao y la adaptación de la instalación de almacenamiento de Algeciras para el servicio de blending.

Por otro lado, CLH invertirá cerca de 10 millones de euros en la finalización del oleoducto de conexión entre la instalación de almacenamiento de San Fernando de Henares-Torrejón de Ardoz y el aeropuerto Adolfo Suarez Madrid Barajas. Además también se destinarán más de 16 millones a mejoras medioambientales y de seguridad.

El Grupo CLH también invertirá 5 millones de euros en 2014 en el desarrollo del nuevo proyecto internacional en Omán.

Nuevo proyecto internacional en Omán

CLH ha puesto en marcha el primer proyecto internacional de la compañía en sus más de 85 años de historia. "Para ello se ha constituido una empresa conjunta con la empresa omaní Orpic, filial de Oman Oil Company, socio de referencia de CLH desde 2003" explicó López de Silanes.



Esta nueva compañía conjunta llevará a cabo una inversión de 200 millones de dólares entre 2014 y 2017 para construir una nueva terminal en Omán y una red de oleoductos de más de 290 kilómetros que conectará la nueva terminal con las refinerías de este país y con el aeropuerto internacional de su capital, Muscat.

El primer tramo de esta red de oleoductos consistirá en la conexión entre la refinería de Muscat y el aeropuerto internacional, que está previsto que pueda entrar en funcionamiento durante el primer semestre de 2016, y la nueva planta de almacenamiento y el oleoducto de conexión con la refinería de Sohar en el primer semestre de 2017.

Ejercicio 2013

El presidente de CLH expuso ante la Junta General de Accionistas los resultados de la compañía durante 2013 y explicó que los ingresos de explotación alcanzaron los 574,5 millones de euros, un 2,6% menos, que en el ejercicio anterior, motivado por el descenso de la actividad. Por su parte los gastos de explotación disminuyeron un 5,1% alcanzando los 348,9 millones de euros. Con todo ello, el resultado de explotación recurrente del Grupo CLH se incrementó un 1,6% respecto a 2012 y se situó en 225,6 millones de euros.

El EBITDA de la compañía alcanzó los 307,6 millones de euros, un 0,9% superior al ejercicio anterior y el beneficio después de impuestos ascendió a 164 millones de euros, un 11% más que en el año anterior.

Las salidas de productos de las instalaciones de CLH durante 2013 alcanzaron los 40 millones de metros cúbicos, lo que supone una disminución del 2,8% respecto al año anterior, un descenso inferior al descenso de la demanda total nacional, que se redujo un 5,8%.

Las inversiones realizadas durante el ejercicio 2013 ascendieron a cerca de 47 millones de euros. La mayor parte de estas inversiones, 23,2 millones de euros, se destinaron a la realización de mejoras operativas y de seguridad de las instalaciones existentes y al inicio de la construcción de una nueva instalación de almacenamiento en el puerto de Bilbao.

Asimismo, se destinaron cerca de 9 millones de euros a la ampliación de los medios de transporte de la compañía, principalmente a la finalización de la nueva conexión entre la instalación de almacenamiento de San Fernando de Henares-Torrejón de Ardoz y el aeropuerto Adolfo Suárez Madrid Barajas, que entrará en servicio durante este año.

Además, se dedicaron más de 10 millones de euros a la realización de diversos proyectos de protección medioambiental y otros 4 millones de euros a la adquisición de maquinaria y equipos y al desarrollo de nuevas aplicaciones informáticas.



Gestión sostenible

Durante el ejercicio 2013 la compañía continuó potenciando el desarrollo de una política de gestión sostenible orientada a atender las necesidades de sus diferentes grupos de interés. En este sentido se aprobó la modificación de los Estatutos Sociales de la sociedad con el objetivo de incorporar un consejero independiente, lo que ha permitido reforzar la representación de los diferentes grupos de interés en las decisiones del Consejo de Administración.

Asimismo, de acuerdo con las mejores prácticas de buen gobierno, CLH ha creado la figura del Director General, para reforzar la estructura organizativa de la compañía y separar las funciones de Presidente del Consejo y las del Órgano Ejecutivo.

CLH también continuó reforzando su compromiso con la calidad y la mejora continua, y que se ha materializado en la renovación del sello de Excelencia Europea 500+, la máxima distinción de calidad que concede el Club de Excelencia en Gestión.

Durante 2013 la compañía puso en marcha una nueva política de apoyo a los emprendedores, con el fin de contribuir a la creación de nuevos puestos de trabajo, con la colaboración de las administraciones públicas y de otras instituciones del entorno de las infraestructuras de la compañía.

CLH también obtuvo en este ejercicio el certificado de Operador Económico Autorizado, que otorga el Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas, y que confirma a la compañía como un operador de confianza para realizar operaciones aduaneras en el territorio comunitario.

Además, la compañía certificó dos nuevas instalaciones con el sello EMAS, un exigente reglamento de la Unión Europea para la gestión de las políticas ambientales, y llevó a cabo el cálculo y la verificación de la huella de carbono de sus actividades, con el objetivo de contabilizar las emisiones actuales y desarrollar iniciativas para reducirlas durante los próximos años.

Resultados primer trimestre 2014

El Grupo CLH obtuvo en el primer trimestre de 2014 un beneficio después de impuestos de 32,8 millones de euros, un 25,7% más, que en el mismo período del ejercicio precedente.

Los ingresos de explotación superaron los 136,2 millones de euros durante los tres primeros meses de 2014, lo que supone un incremento de un 5,4% por ciento respecto al mismo período de 2013. Como consecuencia de todo ello, el EBITDA ha crecido en este período, superando los 71 millones de euros, lo que supone un aumento del 16,9% respecto al mismo trimestre del año anterior.



Las salidas de productos petrolíferos desde instalaciones de CLH entre enero y marzo de 2014 ascendieron a 9,6 millones de metros cúbicos, un 0,5% más que las del año anterior

Acuerdos de la Junta General de Accionistas

La Junta General de Accionistas de CLH celebrada hoy aprobó las propuestas de acuerdos presentadas en relación con los distintos puntos del orden del día entre los que se incluyen la aprobación de las cuentas anuales, del informe de gestión y del informe anual sobre remuneraciones de los consejeros, así como la distribución de un dividendo complementario de 39,5 millones de euros, que unido al dividendo a cuenta ya abonado totalizan 153 millones de euros.

La Junta de Accionistas aprobó también ratificar el nombramiento por cooptación de los siguientes consejeros: Ivana Semeraro; Mohamed Anwar Khamis Al Lawati, Álvaro Julio Badiola Guerra, Ramón Enrique Bergareche Gandarias y Marthilor2, S.C.A., de conformidad con lo acordado por el Consejo de Administración

Madrid, 29 de abril de 2014